



Toulouse, le 24 mai 2025

**Objet :** Demander urgent d'installation d'un arrêt de bus devant le collège Sabine Weiss (Toulouse)

Monsieur le Président de Tisséo,

Monsieur le Maire de Toulouse,

Nous, parents d'élèves élus du collège Sabine Weiss (anciennement Guilhermy), vous écrivons aujourd'hui avec une profonde exaspération et une inquiétude grandissante face à la situation critique que nous vivons. **Nous demandons l'installation urgente d'un arrêt de bus devant le collège**, une mesure vitale pour la sécurité de nos enfants.

#### **Contexte et pétition :**

Depuis l'ouverture du collège il y a trois ans, nos enfants doivent parcourir **900 mètres depuis l'arrêt de bus actuel**, souvent dans l'obscurité des mois d'hiver, sur un chemin à double sens non sécurisé. Une pétition en ligne, signée par un millier de personnes, a été mise en place pour soutenir cette demande (<https://www.mesopinions.com/petition/enfants/creation-arret-bus-tisseo-devant-college/200938>).

#### **Réponses et inaction :**

Malgré nos démarches répétées, nous avons reçu une réponse négative de M. Lattes, président de Tisséo, le 9 mars 2023. Lors de notre rencontre du 6 novembre 2024, Mme Ochoa nous a informés qu'aucune action ne serait envisagée avant le recalibrage du chemin de Guilhermy, prévu au mieux en 2026. **Cette inaction face à une situation critique est inacceptable.**

#### **Dangers et incidents :**

Depuis l'ouverture du collège, **de nombreux incidents ont été rapportés**, attestant du danger constant auquel nos enfants sont exposés. Deux événements récents soulignent l'urgence de notre demande :

- Le 14 mars, un élève a été agressé par un groupe d'enfants sur le parcours entre le collège et l'arrêt de bus, entraînant une plainte auprès des services de police.
- Le 20 mai 2025, une classe entière a été agressée verbalement et physiquement lors d'une sortie scolaire par un enfant du camp des gens du voyage voisin.



Ces incidents, qui n'auraient pas eu lieu si l'arrêt de bus était visible depuis le portail du collège, suscitent une inquiétude telle que les professeurs pourraient envisager de ne plus organiser de sorties scolaires par peur pour la sécurité des élèves.

### **Problèmes de Sécurité Routière :**

Le chemin de Guilhermy, emprunté par les élèves et les enseignants, est très étroit et les trottoirs le sont également. Les dépassements de vitesse, les voitures qui prennent le rond-point à fond, et celles qui grillent le feu sont des problèmes récurrents. Cette portion de route n'a aucun aménagement de sécurité comme ralentisseurs ou radars, malgré la présence de piétons, cyclistes, trottinettes, bus, et véhicules.

### **Appel à l'Action :**

Nous refusons d'attendre qu'un drame survienne. **Nous réitérons la demande de mise en place d'un arrêt de bus devant le collège pour la rentrée de septembre 2025**, même si cet arrêt est provisoire. En juin, une grande marche sera organisée entre le collège et l'arrêt de bus actuel, avec la présence des médias, pour dénoncer publiquement votre inaction face à cette situation intolérable.

Nous comptons sur votre soutien et une réponse favorable à notre requête, afin de garantir la sécurité de nos enfants et de préserver l'attractivité de notre établissement.

Dans l'attente d'une réponse rapide et positive, nous vous prions d'agréer, Monsieur le Président, Monsieur le Maire, l'expression de notre considération distinguée.

Parents d'élèves du collège Sabine Weiss